

11.09.2023

Herzlich willkommen

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,
liebe Schülerinnen und Schüler,
liebe Lehrkräfte,

schön, dass Sie alle wohlbehalten aus den Ferien zurückgekehrt sind. Wir heißen Sie herzlich willkommen und freuen uns auf das Wiedersehen und das gemeinsame ertrag- und erfolgreiche Schuljahr.

Am 11.09.2023 findet kein Nachmittagsunterricht statt (siehe Terminplan der Homepage). Die Schüler*innen lernen ihre „neuen“ Klassen kennen und erhalten Stundenpläne sowie alle organisatorischen Hinweise über das Klassenlehrerteam. Bitte haben Sie Verständnis dafür, wenn es in den ersten Tagen nochmals zu leichten Verschiebungen in den Stundenplänen kommt.

Am Dienstag, den 12.09.2023, begrüßen wir um 8:30 Uhr unsere neuen Fünftklässler*innen und deren Eltern in der Aula unserer Schule.

Mit dem neuen Schuljahr gehen unsere IServ-Elternaccounts nach der Testphase in eine flächendeckende Anwendung, sobald die Eltern Ihre Zustimmung erteilt haben. Hierzu erhalten Sie ein Formular über die Postmappe Ihrer Kinder.

Gerne möchte ich Ihnen unsere neuen Lehrkräfte vorstellen:

- Frau Hammer (Deutsch, Ethik)
- Frau Leven (Mathematik, Sport)
- Herr Wehler (Chemie, NWT, Mathematik)
- Herr Ullmann (Bildende Kunst)

Zwei weitere Lehrkräfte für Deutsch und Englisch sind aus Ihrer Elternzeit zurückgekehrt, nämlich Frau Kegreiß und Frau Hofmann.

Mit liebem Gruß

Edeltraud Smolka